

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Southampton : Mario Lemina ne restera pas à Fulham

Prosper Sax NZE-BEKALE
Libreville/Gabon

FULHAM a été relégué en deuxième division anglaise. Conséquence : Mario Lemina ne jouera pas la saison prochaine avec le club londonien. Et ce, malgré l'option d'achat attaché à son prêt signé entre Fulham et Southampton. Mais encore, en début de saison écoulée, il avait été clairement signifié à l'international gabonais que l'option d'achat serait levée si et seulement si les Cottagers se maintenaient en Premier League. Ce qui n'a pas été le cas ! Il retourne donc à Southampton, club avec lequel il est sous contrat jusqu'en 2022. Sauf que chez les Saints, notre compatriote n'entre toujours pas dans les plans du technicien autrichien de Sou-

thampton Ralph Hasenhüttl. Sauf que les dirigeants de Southampton feraient toujours confiance à Lemina. C'est ce que l'on peut comprendre des propos de l'ancien vice-président du club, Les Reed. " Mario Lemina pourrait être de classe mondiale, c'est un superbe athlète. Quand il est entré dans l'équipe à Southampton, tout le monde pensait que nous avions obtenu le meilleur de Lemina et de Pogba de ce milieu de terrain de la Juventus ", a expliqué à la presse anglaise celui qui a joué un rôle important dans la venue du Gabonais à Southampton en 2017. Avec Fulham, Mario Lemina a joué 28 matches en Premier League lors de la saison 2020-2021 et n'a trouvé le chemin des filets qu'à une seule reprise, face à Liverpool.



Mario Lemina, le milieu de terrain gabonais de Fulham, lors de son but inscrit contre Liverpool cette saison.

Photo : Paul Greenwood/BPI/Shutterstock/L'Union

Karaté/Ligue de l'Estuaire : stage d'arbitrage d'ouverture de la saison



Photo : DR

J.A.L
Libreville/Gabon

AUTOUR de trois instructeurs de la Fédération gabonaise de karaté do et arts martiaux affinitaires (Fégakama), Jean-René Ovobo-Minko, Ange Chingouangoye et Félicité Gningone-Eyeghe, une trentaine de juges arbitres débutants et confirmés membres de la Ligue de l'Estuaire de karaté do et arts martiaux affinitaires (Lekama), ont été entretenus le 30 mai dernier au dojo club Manga à Owendo sur le règlement de la discipline. Cette rencontre était le premier rendez-vous de la nouvelle saison de la Lekama. Alors que la Fégakama devrait répondre à la demande déjà manifestée par la

ligue du Haut-Ogooué et celle de l'Ogooué-Maritime pour des sessions similaires. Il faut dire qu'un accent particulier sera cette saison mis sur la formation des juges arbitres débutants. Notamment les anciens compétiteurs reconvertis. Surtout côté féminin où le Gabon accuse un retard par rapport aux voisins de la sous-région d'Afrique centrale. Dans son programme de développement où l'arbitrage et la formation des formateurs sont deux axes importants pour la Lekama, la ligue a donc réussi sa rentrée des classes. Les journées portes ouvertes programmées à Ntoun et Kango seront des belles opportunités pour la suite de l'œuvre de l'entité dirigée par Narcet Irinou-Boukou depuis novembre 2020.

Annulation des championnats d'Afrique d'athlétisme : un vrai coup dur

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Le comité scientifique nigérian ayant opposé son veto, la 22e édition des championnats d'Afrique d'athlétisme ne se déroulera pas du 23 au 27 juin à Lagos. Contexte sanitaire oblige. Comme ce fut le cas avec Oran (Algérie), précédente ville d'accueil de l'événement en juin 2020, avant un report d'un an, suite à la pandémie de Covid-19. Le même motif que pour la capitale économique du Nigeria.

À moins de cinquante jours des Jeux olympiques que Tokyo (Japon) va abriter du 23 juillet au 8 août 2021, cette annulation est un vrai coup dur pour les athlètes africains. Non seulement pour ceux qui comptaient sur ce challenge pour réaliser les minima nécessaires pour obtenir un strapontin pour le Japon, mais également pour les autres qui, la qualification déjà acquise, visaient une consécration conti-



Photo : DR/L'Union

L'annulation des championnats d'Afrique est un coup dur dans la préparation de Guy Maganga Gorra pour les J.O à venir au Japon.

mentale ou entendaient s'en servir comme répétition générale avant le rendez-vous planétaire au Pays du Soleil levant. C'est le cas des quatre porte-éten-

dards du Gabon que sont Carine Mekang (lancer du poids), Ambourouet (saut en hauteur), Linda Pierrick-Moulin et Guy Maganga-Gorra (sprint).